

綾織石仮設住宅 おたより

【第3号 H23.12月1日】 支那人から

●本格的に、寒くなりましたね。。。体調は怎么样了？●
前回は「干し柿作り」の様子を紹介しましたが食べましたか?? (´ω`)

また食べ物話からになりましたが健康に気を付けて
沢山、美味しい物を食べて寒さを乗り切りましょう!

* 大船渡警察署からのお知らせ *

岩手県内（花巻市、遠野市、久慈市）で、振り込み詐欺が発生しています。

社会保険庁 を語って、**医療費の一部を還付する**という
名目でキャッシュカードを持って、ATMまで来るように指示する振り込み詐欺です!!

《不審な電話があった場合、大船渡警察署や110番通報お願いします!!》
(大船渡警察署 0192-26-0110)

滝沢から福田さんが来て「本の読み聞かせ」を
してくれましたね (´^`) ♪♪

皆さんに色々な感謝の意味を込めて何か自分に
出来る事を是非させて頂きたいということ
わざわざ県内滝沢村から来てくれました!!!

また皆さんとお会いしたて、お話をしたいと
言っていました。「ありがとう、ありがとう」と
何度も言ってくれました。



手土産の大根っぱもありがたかったですね☆

